

Synonymische Bemerkungen.

Phytocoris rubrolineatus Popp. ist kein *Phytocoris*, sondern gehört zu *Miridius* Fieb. Die Art ist weit verbreitet. Sie wurde aus Ober-Guinea beschrieben, aber ich habe ein von Neave auf Mt. Mlanje in Nyasaland gefundenes Stück gesehen. Auch der ähnlich gefärbte orientalische *Phytocoris Loriae* Popp. ist ein *Miridius*. Von dieser Art gibt es zwei Typexemplare. Das Stück aus Java ist schlecht erhalten und so präpariert, daß die Merkmale des Tieres nicht alle ersichtlich sind. Ich betrachte deshalb das gut erhaltene Stück aus Neu-Guinea als den wahren Typus der Art. In seiner Beschreibung sagt Poppius durch einen Lapsus: „der Kopf ist vertical“. Es soll heißen: horizontal.

Stenotus affinis Popp. (1912) ist identisch mit *Megacoelum transvaalense* Dist. (1904) und hat den Namen *Stenotus transvaalensis* Dist. zu führen. Poppius hat versucht *Charitocoris* Reut. (1904) von *Stenotus* Jak. (1877) generisch zu trennen, aber diese beiden Gattungen gehen durch so viele Übergänge ineinander über (wie auch Poppius zugibt), daß ich sie als identisch halte.

In seiner großen Monographie der äthiopischen Miriden hat Poppius einige vergebene Genus-Namen eingeführt, die ich unten ändere, indem ich zugleich angebe, für welche Gattungen die Namen schon verwendet wurden.

Syngonus n. n. = *Bibundia* Popp. (Bischof, Diptera, 1903).

Felisacodes n. n. = *Rhodesiella* Popp. (Adams, Diptera, 1906).

Stenocapsus n. n. = *Alluaudiella* Popp. (Bolivar, Orthoptera, 1893).

Der Name *Marshalliella* Popp. (1914) ist auch vergeben, aber es ist nicht nötig, den Namen zu ändern, denn diese Gattung ist ohne Zweifel identisch mit *Sampsigeramus* Dist. (1910).
